

Press Release

10 September 2021

PTBA Alokasikan CSR Rp 21,9 M untuk Pembangunan Kabupaten Muara Enim

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), anggota Holding BUMN Pertambangan MIND ID, kembali menunjukkan komitmennya dalam menjalankan tujuan mulia (*Noble Purposes*) perusahaan untuk memajukan peradaban, menyejahterakan penduduk, dan menciptakan masa depan yang lebih baik bagi masyarakat.

Direktur Utama PTBA Suryo Eko Hadianto bersama dengan Bupati Muara Enim Dr H Nasrun Umar, SH, MM menandatangani Nota Kesepahaman (MoU) dukungan PTBA dalam pembangunan Kabupaten Muara Enim, pada Kamis (9/9/2021).

Dukungan ini terdiri dari 10 program *Corporate Social Responsibility* (CSR) yang berfokus pada peningkatan kesejahteraan masyarakat, mulai dari alokasi pendanaan kesehatan dan fasilitas kesehatan untuk masyarakat Muara Enim, sanitasi, peningkatan kapasitas sumber daya manusia, dan renovasi sarana serta prasarana publik dengan total nilai mencapai Rp 21,9 miliar.

Bantuan untuk fasilitas kesehatan antara lain adalah untuk pendanaan BPJS kesehatan senilai Rp 4,2 miliar, bantuan genset senilai Rp 850 juta untuk RSUD Dr.H.M. Rabain, dan bantuan untuk program sanitasi dan capaian indeks keluarga sehat untuk 100 Kepala Keluarga di Lawang Kidul senilai Rp 723 juta.

Selain itu, bantuan juga digunakan untuk pembangunan Balai Latihan Kerja senilai Rp 2,8 miliar, renovasi masjid agung Muara Enim senilai Rp 644 miliar, bantuan untuk mendukung kegiatan belajar mengajar di 28 pondok pesantren di Muara Enim senilai Rp 5 miliar, renovasi 22 masjid senilai Rp 6,8 miliar, dan pelatihan kepada para calon dai dan ulama di 256 desa di Muara Enim senilai Rp 378 juta.

Program CSR PTBA tidak hanya berfokus pada bantuan untuk pembangunan fisik, tapi juga peningkatan kapasitas Sumber Daya Manusia (SDM) di Muara Enim. Bulan lalu, PTBA meluncurkan program GERNAS TASTAKA (Gerakan Nasional Pemberantasan Buta Matematika) untuk melatih para guru-guru di Tanjung Enim agar memiliki kompetensi pengajaran global.

Informasi lebih jauh:

Apollonius Andwie

Corporate Secretary

PT Bukit Asam Tbk

aandwie@bukitasam.co.id

www.ptba.co.id